
23专版
2015年7月7日 星期二

电话:(0535)6658369 Email:dzrbytz@163 .com

□郑书伟

泛美利华挺进资本市场

6月16日上午，随着一声响亮的锣声，烟台
泛美利华食品有限公司在齐鲁股权交易中心成
功挂牌上市，成为烟台首家以海参及深加工产
品为主业的挂牌企业。

在当天于济南举行的齐鲁股权交易中心“众
创板”上线活动中，省政协原副主席、烟台市委
原副书记李殿魁，烟台市金融办副调研员荆世
娥，福山区政府办副主任、金融办主任王波，福
新街道工委书记任倩共同为烟台泛美利华食品有
限公司上市鸣锣开盘，烟台泛美利华食品有限公
司（股权代码：600017）作为首批企业成功挂牌
“众创板”，开盘价：3 . 66元。活动结束后，李
殿魁及烟台市、福山区各位领导对泛美利华公司
的现状及后续发展进行交流，表示会密切关注关
心企业的发展。

2009年，烟台泛美利华公司在福山成立，
以“红极参”品牌系列野生海参产品及“贝弗
利”系列野生海参深加工产品为主营业务。作
为冰岛渔业公司的独家中国总代理，公司产品
销售辐射全国，锻造出进口加工、包装配送的
国际产业链。此次成功挂牌齐鲁股权交易中
心，为其未来开拓市场、抢占行业发展先机奠
定了新优势。

作为福山区优秀企业的代表，烟台泛美利
华此次登陆资本市场也为当地中小微企业利用
资本市场交易平台进行融资发展开创了先导、
树立了标杆。“泛美利华的经验为我区企业进
军资本市场作出了很好的示范意义，新的融资
平台的运用无疑将为企业发展、区域经济发展
增添新的发展活力。”福山区金融办主任王波
表示，“下一步，我们将对泛美利华在金融扶
持方面继续提供支持，同时也希望泛美利华的
经验得到更广泛的推广，让区内更多的企业在
资本市场上一展身手。”

“泛美利华是我们辖区内第一家在区域
股权交易市场上市的企业，也是第一家上市
的餐饮领域企业，这不仅顺应了当下经济发
展的新趋势、新要求，也为我们辖区企业进
入资本市场发挥了带头作用，打开了一个新
的发展方向。作为一家餐饮养生行业的优秀
企业，泛美利华具有非常好的成长性，其先
进的理念和文化也使它走在前头、走得更
远。”福山区福新街道工委书记任倩表示，
“在泛美利华上市的过程中，我们街道非常
重视，派出了专人进行辅导跟进，在提供支
持的同时，也为我们自身学习上市运作找到
了一个非常好的机会。我们辖区现有200余家
企业，由于不了解资本运作规律，导致一些
企业难以做大做强。下一步我们不仅要加大
对泛美利华的扶持力度，包括在政策倾斜、
厂房用地、产品推介等方面提供支持，同时
也会将泛美利华作为‘领头羊’的成功经验
在辖区企业中进行复制和推广，解决企业融
资难题，促进辖区企业更好发展。”

资本市场大有可为

在齐鲁股权交易中心挂牌上市，泛美利华
融资能力将获得显著增强，也给市场开拓带来

了新的空间和机遇。而在登陆“众创版”之
前，泛美利华早已在众筹领域成为烟台的首个
吃螃蟹者，旗下的问天阁红极参体验餐厅不仅
为食客带来耳目一新的体验，还成为烟台首家
众筹餐厅。

“问天阁红极参体验餐厅是以红极参养生
海参宴菜系为主，以‘产品体验中心+红极参会
馆+活动会场’一体化运营，集餐饮、销售为一
体的体验式营销会馆。”烟台泛美利华食品有
限公司董事长孙玉成表示，“众筹为餐厅运作
开辟了新模式，也给餐厅管理创新、功能拓展
创造了一片新天地。”

“‘众筹’概念在国内一线城市已经发展
得比较成熟，但在烟台还属于新生事物。”孙
玉成说。筹集资金并不是问天阁红极参体验餐
厅走众筹路径的目的。在此之前，餐厅已有了
充足的预备资金。通过众筹模式锁定核心客
源、为顾客群提供个性化服务及信息资源共享
才是餐厅的最终目标。为此，问天阁红极参体
验餐厅在众筹方案中，将参与者主要锁定在金

融商务人士，采用股权众筹模式招募参与者。
目前，众筹目标人数已经满员。“相比其他城
市的众筹餐厅，我们在模式运作上根据当地实
际，进行了一定创新。”孙玉成介绍说。鉴于
其他众筹餐厅结构松散、无主心骨的缺点，问
天阁红极参体验餐厅引入强力的公司运作，以
实体担保消解投资风险。

这个餐厅将成为一个可复制的样本。“我们
计划在未来开设百家‘去厨师化’的健康体验式
餐厅。”孙玉成表示，在挂牌上市获得融资后，
公司将把主要资金用于体验式餐厅的开设上，而
这些体验是餐厅也将是泛美利华的主要销售网络
和渠道。“美食只有老百姓吃着好才行，因此公
司专门把体验式餐厅作为公司的销售网点，让顾
客直接品尝最好的海鲜。”他说。

健康食材+尖端工艺

成就海参品牌文化

作为保健食品与高端礼品，近几年，海参

的市场高速扩张。而在国内众多的海参企业
中，特别是在海参养殖、生产、加工及贸易等
相关产业基础雄厚的烟台，缘何泛美利华成为
烟台海参及深加工产业在齐鲁股权交易中心挂
牌上市的第一股？

尽管海参目前已经广泛被市场接受和欢
迎，但是纵观中国海参行业的发展，海参真正
走向全国也只有10余年的时间，迄今为止海参
行业只有寥寥可数的几个海参品牌，百分之九
十以上的产品仍然是以三无产品的状态存在于
全国各地的市场上。

“我们是国内首家也是唯一一家能够做到
将海参分解取料、加工、销售的海参企业，是
国内首家进口海参品牌化运营企业，拥有自主
进口海参品牌和全产业链进口海参加工技术及
知识产权，并拥有冰岛红极参在中国大陆的独
家代理经营权。”孙玉成说，“冰岛是世界公
认的最纯净的国家，其海鲜无污染的自然天性
名冠全球，公司在同类行业中有独特的原料竞
争优势。”

有了好的原料，加工技术便成为决定海参
品质的关键要素。泛美利华独家研发的“零
添加海参鲜煮工艺”，是目前国际上最尖端
的海参加工工艺。工艺全程在低温恒温中进
行，无任何添加剂，做到了无糖，无盐，无
水发，无抗生素，无农药残留，避免了海参
经水煮水发造成营养成分流失的弊端。经国
家水产品质量监督检验中心检验认证，采用
这种工艺加工的红极参，其主要营养有效成
分蛋白质、氨基酸是用其它工艺加工海参的
3 . 56倍。

在市场激烈竞争下，酒香也怕巷子深。泛
美利华实施品牌战略，对“红极参品牌”持
续进行文化和品牌的推介，形成了独特的
“红极参”品牌文化，品牌知名度和美誉度
不断提高。

为确保产品研发技术的可持续性，公司组
建起实力较强的研发团队。聘请了烹饪界素
有“海参王”之称的王义均大师；国宴厨
师、全国政协礼堂厨师长赵洪滨大师；广告
界权威公司奥美广告公司的创意总监管伟斌
先生作为产品研发和包装及产品形象顾问，
把国际领先的最新产品技术信息和创意包
装、营销策划传递给公司。泛美利华正不断
向优质海产品的全产业链延伸，研发出多种
多样的红极参深加工产品。并形成了一整套
完整的加工操作工艺流程。除上述受百姓餐
桌青睐的特色滋补食品外，公司还研发贮备
了红极参阿胶膏、红极参滋补丸等保健食
品，逐步向“健字号”生物保健品领域靠拢
和渗透。泛美利华在此基础上，逐步拓展出
冰岛深海鱼虾和国产长岛野生海鲜系列产
品。

相关链接：

烟台泛美利华食品有限公司

齐鲁股权交易中心挂牌上市企业

股权代码：600017

开 盘 价：3 . 66元

核心业务：冰岛红极参体验餐厅(全国加盟

连锁)

冰岛红极参专卖店(全国加盟连锁)

旗下企业：烟台问天阁生物科技有限公司

(原烟台问天阁食品有限公司)

烟台问天阁餐饮有限公司

烟台华德兴隆生物科技有限公司

潍坊运气堂典当有限公司

旗下品牌：“红极参”进口海参品牌

“问天阁”、“星期六”餐饮酒店服务品

牌

“泛美利华”商贸品牌

“高山岛”国产野生海鲜品牌

“贝弗利”高端进口食品品牌

“龙腾齐韵”至臻原浆老酒品牌

“贝弗利庄园”进口干红干白葡萄酒品牌

“狼窝”野生红茶品牌

公司电话：0535-6218689

网 址：www.hongjishen.com

邮 箱：fmlihua@126 .com

全国统一服务热线：400-615-8361

烟台海参及深加工产业第一股正式登陆资本市场

烟台泛美利华在齐鲁股权交易中心挂牌上市

公司董事长孙玉成与同事考察冰岛渔业公司留影

烟台泛美利华在齐鲁股权交易中心挂牌上市。图中人员有：省政协原
副主席李殿魁，烟台市金融办副调研员荆世娥，烟台泛美利华食品有限
公司董事长孙玉成，福山区政府办副主任、金融办主任王波，福新街道
工委书记任倩，烟台泛美利华食品有限公司副董事长李斌。

公司董事长孙玉成与冰岛共和国现任驻华大使柯丝婷女士、商务代表杨
力先生合影

公司董事长孙玉成考察葡萄牙食材
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